
Macédoine du Nord : ouverture d'un nouveau tronçon de l'autoroute Kicevo-Ohrid

Description

L'autoroute Kicevo-Ohrid, en cours de réalisation, revêt une importance stratégique pour l'État nord-macédonien, car il s'agit de la future grande artère reliant le sud-ouest de la Macédoine au reste du pays, et notamment à Ohrid. Ainsi, cette région, rendue plus accessible, devrait pouvoir développer son attrait touristique auprès des Nord-Macédoniens comme des touristes étrangers. Le nombre d'investisseurs devrait également croître à mesure que les différentes sections de ce chantier s'achèveront. L'ensemble de l'infrastructure doit être livré en 2026, après 13 ans de travaux et de blocages.

Le 7 septembre, un tronçon de 17km a été ouvert à la circulation, à l'issue d'une cérémonie d'inauguration rassemblant de nombreuses personnalités dont le Premier ministre nationaliste Hristijan Mickoski, président du Parti démocratique pour l'unité nationale macédonienne (VMRO-DPMNE), en fonction depuis le 23 juin 2024. Le chef de gouvernement a déclaré que l'ouverture de cette section autoroutière, près de l'aéroport Saint-Paul-l'Apôtre d'Ohrid, « *est une preuve tangible que la Macédoine progresse, se construit et surmonte de longues années de stagnation* » et qu'aujourd'hui, « *là où il y avait du blocage, il y a une solution, là où régnait la méfiance, il y a des résultats* ».

Avec les tronçons Gradsko-Faris (25,7km), Stracin-Kriva Palanka (25,5km) et Vrbjani-Botoun (environ 20km), le gouvernement a mis en service plus de 87km de cette autoroute en un an et demi. Grâce au dernier tronçon, l'aéroport international Saint-Apôtre Paul est désormais plus accessible aux habitants de la région. H. Mickoski précise qu'avec lui, il n'y a « *pas des paroles* », mais « *des actes* », contrairement à l'Union sociale-démocrate de Macédoine et à l'Union démocratique pour l'intégration qui, selon lui, n'ont rien accompli en sept ans au pouvoir. Afin de conserver son image de gestionnaire efficace, le gouvernement souhaite poursuivre sur le même rythme et a indiqué que l'échangeur de Trebenishta serait achevé et mis en service d'ici un à deux mois.

Sources : Kanal 5, Press 24.

date créée

25/09/2025

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre